

## ABSTRAK

Octaviya, Putri Utami. 2020. *Tindak Tutur Ilokusi Direktif dalam Chanel Youtube Deddy Corbuzier dengan Tema Corona*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember. Pembimbing: (1) Rofiatul Hima, S.S., M.Hum. (2) Dr. Hasan Suedi, M.Pd.

**Kata Kunci** : Tindak Tutur Direktif, Fungsi Direktif, Strategi Direktif

Tindak tutur merupakan kemampuan seseorang dalam berbahasa untuk menyampaikan pesan dan tujuan dari penutur kepada mitra tutur. Selain itu tindak tutur juga merupakan aktivitas dari penutur dan mitra tutur untuk saling memberi informasi dan saling menanggapi dengan menggunakan bahasa. Penutur dan mitra tutur harus memiliki latar belakang yang sama agar saling memahami isi tuturan sehingga tujuan pertuturan dapat tercapai.

Permasalahan yang muncul dari latar belakang adalah bagaimana fungsi dan strategi tindak tutur ilokusi direktif yang terdapat dalam *chanel youtube* Deddy Corbuzier dengan tema Corona. Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan fungsi dan strategi tindak tutur ilokusi direktif dalam *chanel youtube* Deddy Corbuzier dengan tema Corona.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif. Sumber data penelitian ini adalah Video yang terdapat dalam *chanel youtube* Deddy Corbuzier dengan tema Corona yang di unggah pada tanggal 17 Maret 2020. Teknik pengumpulan data adalah teknik dokumentasi dan teknik catat. Instrumen dalam penelitian adalah peneliti selaku instrument utama, dan instrument penunjang berupa tabel analisis data. Data dalam penelitian ini dianalisis melalui tiga tahap yaitu reduksi, penyajian dan verifikasi yang di dalamnya menggunakan teknik PUP dan teknik lanjutan HBB.

Hasil analisis data menunjukkan tuturan yang terindikasi dalam fungsi tindak tutur ilokusi direktif sebanyak 64 tuturan. Fungsi tindak tutur ilokusi direktif yang ditemukan dalam penelitian ini meliputi: fungsi *requistives* (permintaan), b) fungsi *quistions* (pertanyaan), c) fungsi *requirements* (persyaratan), d) fungsi *prohibitives* (larangan), e) fungsi *permissives* (persetujuan), dan f) fungsi *advisories* (nasihat). Strategi yang ditemukan dalam penelitian ini terbagi menjadi empat yakni: a) kesantunan langsung, b) kesantunan positif, c) kesantunan negatif, dan d) kesantunan tidak langsung.

Berdasarkan hasil tersebut, simpulan dari penelitian ini adalah terdapat enam jenis fungsi tindak tutur ilokusi direktif, yakni fungsi *requistives* (permintaan), b) fungsi *quistions* (pertanyaan), c) fungsi *requirements* (persyaratan), d) fungsi *prohibitives* (larangan), e) fungsi *permissives* (persetujuan), dan f) fungsi *advisories* (nasihat). Dan terdapat empat strategi yang digunakan oleh penutur, yakni strategi langsung, strategi kesantunan positif, strategi kesantunan negatif, dan strategi tidak langsung.